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Dennoch für mich eine tolle und vermehrungswürdige Pflanze. Die Fülle der Blüte ist super. Mit 
ihr ist sicherlich gut weiterzuzüchten.
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